



UFAPEC

Union Francophone
des Associations
de Parents de
l'enseignement
Catholique asbl

**Comment gérer le
temps consacré à
Internet ?**

**Pourquoi les jeunes
aiment-ils
Facebook ?**

**Comment éduquer
les jeunes à
Internet ?**

L'UFAPEC et Media-
animation se sont associés
pour une recherche-action
avec les parents et pour les
parents, afin de leur
permettre de réfléchir à
leurs pratiques éducatives
en lien avec les nouvelles
technologies.

**Comment
accompagner les
jeunes à devenir des
internauts critiques et
responsables ?**

Une brochure et un site
www.internetalamaison.be
reprennent les résultats de
ce travail, qui regroupe 10
questions autour d'Internet,
des réseaux sociaux, des
jeux en ligne, ...
Cet ouvrage propose de la
documentation et des
éléments de réflexion pour
aider à apprécier la
meilleure façon de gérer
ces nouveaux médias.
Une brochure sera remise à
chaque participant.

L'Association des parents de l'école libre de Trazegnies et
l'UFAPEC vous invitent à une soirée

COMMENT GÉRER INTERNET À LA MAISON ?

Rencontre d'information et d'échange avec la
participation de **Julie FERON**, animatrice
UFAPEC



MARDI 19 FÉVRIER 2013 19H30

ÉCOLE LIBRE DE TRAZEGNIES
128 RUE DU SEIGNEUR À 6183 TRAZEGNIES (COURCELLES)

Inscription souhaitée au 010/42.00.50 ou julie.feron@ufapec.be

Avec le soutien de la Fédération Wallonie-Bruxelles

